

Pressemitteilung

Neues Zuhause für Gründer:innen und Innovator:innen in Heilbronn – Spatenstich für das Campus Lab der Campus Founders

Heilbronn, 10. Februar 2022. Spatenstich für das Startup-Ökosystem der Zukunft: Die Bauphase des neuen Campus Lab der Campus Founders beginnt heute. Der Neubau auf dem Heilbronner Bildungscampus wird zum neuen Zuhause für Gründer:innen und Innovator:innen. Das neue Campus Lab ist ein Leuchttum-Projekt einer sich stark entwickelnden Startup-Landschaft in der Region.

„Der Spatenstich ist für uns ein weiterer Meilenstein auf dem Weg, unsere Vision eines lebendigen Startup- und Innovations-Ökosystems zu verwirklichen. Mit dem Campus Lab gehen wir jetzt den nächsten Schritt und werden unser Angebot für smarte Talente, Gründer:innen und Innovator:innen weiter stärken. Wir verstehen uns als Startup-Schmiede und wollen durch Innovationen und Erfolge deutschlandweit für Aufmerksamkeit für die Region sorgen“, sagt Oliver Hanisch, Geschäftsführer der Campus Founders. Gefördert werden die Campus Founders von der Dieter Schwarz Stiftung. Das Campus Lab wird 2024 eröffnet.

Campus Lab – ein Hub für Startups und Co-Innovation

“Startups sind von herausragender Bedeutung für die Entwicklung neuer und disruptiver Geschäftsfelder sowie für die Bewältigung von Transformationsprozessen. Die Dieter Schwarz Stiftung möchte das von der Campus Founders gGmbH mit aufgebaute Ökosystem nachhaltig weiterentwickeln und freut sich, dass mit dem Spatenstich für das neue Gebäude ein weiterer, für Heilbronn und die Region wichtiger Entwicklungsschritt erreicht werden konnte“, sagt Prof. Dr. Reinhold Richard Geilsdörfer, Geschäftsführer der Dieter Schwarz Stiftung.

Die Campus Founders sind 2019 mit ihren ersten Programmen zur Inspiration und Ausbildung von unternehmerischen Talenten gestartet und haben sich seitdem in der Region einen Namen in der Startup- und Unternehmens-Welt gemacht. Auf dem Heilbronner Bildungscampus fördern sie Startup-Aktivitäten und kooperieren dabei eng mit regionalen und überregionalen Hochschulen, Universitäten und Unternehmen. Dabei setzen die Campus Founders ihren Schwerpunkt darauf, smarte Talente zu befähigen unternehmerisch zu handeln und innovative Startups erfolgreich im Markt zu etablieren. Zusätzlich agieren sie als Co-Innovations-Plattform für Unternehmen zur Zusammenarbeit mit Studierenden und Startups. Aktuell sind bereits über 60 innovative Teams Teil dieser Community. Das neue Gebäude wird Ausbildungsstätte, Startup-Schmiede und Ort der Begegnung und des Austausches für gründungsinteressierte Menschen, Startups, Investor:innen und innovative Unternehmen.

„Der Campus ist ein dynamischer Standort, der von Haus aus durch Innovation und Veränderung geprägt ist. Für die neue Basis der Campus Founders haben wir in diesem Sinne ein Konzept erarbeitet, um ein perfektes Entwicklungsumfeld für die kreativen Köpfe der Zukunft zu schaffen. Hier soll Austausch und Vernetzung stattfinden – und Ideen erfolgreich in die Realität übersetzt werden“, sagt Robert Rathke, Geschäftsführer Schwarz Campus Service. Im Jahr 2024 wird dann auch aus dieser Idee Realität geworden sein.

Über die Campus Founders:

Die Campus Founders sind die Startup-Schmiede in einer der wirtschaftlich stärksten und dynamischsten Regionen Europas und entwickeln die nächste Generation von **Innovatoren und Unternehmern**.

Die Campus Founders befähigen smarte Talente, innovative Startups und kreative Gründer*innen & Innovator*innen unternehmerisch zu handeln. Sie inspirieren, vermitteln ein unternehmerisches Mindset und Methodenkompetenz, schaffen Vorbilder und stehen für ein nachhaltiges Wertesystem.

Startups in den frühen Entwicklungsphasen finden hier die bestmöglichen Bedingungen für Gründung und Wachstum. Hier erhalten sie eine individuelle Begleitung, gründerfreundliche, finanzielle Starthilfen und Möglichkeiten der Vernetzung mit potentiellen Kunden und Partnern – in einer Region geprägt von mittelständischen Weltmarktführern.

Die Campus Founders agieren dabei als Startup- & Innovation-Hub. Sie vernetzen Studierende, Gründer:innen, Innovator:innen, Investor:innen und Unternehmen und bieten Chancen für Kollaboration, Co-Innovation und Startup-Erfolg. Sie sind Treiber eines lebendigen und nachhaltigen Startup- und Innovations-Ökosystems in Heilbronn-Franken.

Pressekontakt:

Björn Conrad

Mobil +49(0) 172 17 59 626

Email bjoern@campusfounders.de